



vienna night run bietet sicheres Sporterlebnis vor einzigartiger Kulisse

ID: LCG21343 | 17.09.2021 | Kunde: erste bank vienna night run |
Ressort: Chronik Ö-sterreich | Medieninformation

Alle Teilnehmer erhalten PCR-Testkits der Aktion „Alles gurgelt!“ im Starterpaket in „Wien Mitte – The Mall“. 90 Prozent der Teilnehmer sind bereits geimpft.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : msm sport media/
Stephan Schütze

Wien (LCG) – Neben dem einzigartigen, nächtlichen Sporterlebnis auf der historischen Wiener Ringstraße steht beim 15. erste bank vienna night run am Dienstag, den 21. September 2021, Sicherheit heuer im Vordergrund. Rund 9.000 Sportfans erwarten die Veranstalter **Christine** und **Hannes Menitz** (msm sportmedia marketing) zur nächtlichen Ringumrundung, deren Ziel sich heuer auf Höhe des Wiener Rathausplatzes befindet. Besonders erfreut zeigen sich die Initiatoren der außergewöhnlichen Laufveranstaltung über die hohe Durchimpfungsrate der bisher angemeldeten Sportler. Sie liegt bei über 90 Prozent und damit weit über dem Durchschnitt der österreichischen Bevölkerung.

„Sportbegeisterung und ein gesunder, bewusster Lebensstil gehen Hand in Hand. Die hohe Durchimpfungsrate der Starterinnen und Starter gibt allen ein sicheres Gefühl und passt wunderbar zum gemeinsamen Miteinander, für das der erste bank vienna night run seit 15 Jahren steht“, sagt **Hannes Menitz** .

Grundsätzlich gilt für die Teilnahme an der traditionsreichen Sportveranstaltung die 3G-Regel. Damit alle Teilnehmer sicher

gehen können, kooperiert der erste bank vienna night run heuer mit der Aktion „**Alles gurgelt!**“ der Stadt Wien. In den Starterpaketen finden die Sportler neben einem stylischen Funktionsshirt, zahlreichen Goodies und einem Bonusheft mit attraktiven Gutscheinen und Angeboten auch einen PCR-Test.

Die Startnummernausgabe erfolgt am 19. und 20. September 2021 in „Wien Mitte – The Mall“. Das zentral gelegene Einkaufszentrum sponsert einen Startblock für Teilnehmer mit körperlicher Behinderung, um einen Beitrag zur Inklusion zu leisten und das gemeinsame Erlebnis aller Sportbegeisterten zu fördern.

Der erste Startschuss fällt am 21. September 2021, um 20.15 Uhr. Insgesamt werden rund 9.000 Läufer und Nordic Walker in fünf Blöcken an den Start gehen und die beeindruckende Kulisse der historischen Wiener Ringstraße zu nächtlicher Stunde aus einer besonderen Perspektive erleben.

Die Nachmeldegebühr beträgt 40 Euro. Anmeldungen sind im Rahmen der Startnummernausgabe noch möglich.

Weitere Informationen auf viennanightrun.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfremen Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at

(Schluss)

